



BREVES

EDUCACIÓN

299 estudiantes ciegos de la región vuelven a las aulas, la mayoría en centros ordinarios

■ Un total de 299 estudiantes ciegos de Castilla-La Mancha vuelven a las aulas en los próximos días, la mayoría en centros ordinarios, en un modelo de educación inclusiva con el apoyo de los equipos de

atención educativa de la ONCE. Para el apoyo de estos estudiantes, los equipos específicos de atención educativa con maestros y maestras, tanto de la ONCE como de la Administración, especializados en discapacidad visual, que acuden a los centros en los que se escolariza un alumno ciego o con baja visión, según ha informado la ONCE.